

ペットと一緒に避難訓練



1月26日

三谷小でペット同行避難訓練が行われました。飼い主が実際に犬や猫を連れてきて、地域の方や職員とともにペットの滞在スペースを作りました。

ふれあい宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

野球教室 開催



2月1日



蒲郡市公式アカウント
いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori オシャレな装い😊
**
誰かの#落とし物かな?
それとも優しい思いやりかな?
#竹島橋のたもとの#ブロンズ像
いつも違うオシャレな姿でした😊
**
#いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲郡#愛知
#gamagori#aichi#instagram#instagramjapan
#マフラー

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう!



三菱自動車岡崎硬式野球部による
野球教室が開催されました。子どもたち
は、強豪チームのメンバーから、野球が
うまくなるコツを直接教わりました。



写真大募集!! このコーナーに登場するお子さん(対象:おおむね2歳児以下)を募集します。

掲載を希望する方は、秘書広報課(☎66-1145)または市ホームページ「広報がまごおり」からお申し込みください。

